



La Junta aglutinará la enseñanza pública y privada del español

► Se marca impulsar el empleo y el desarrollo empresarial a través del estudio del castellano

MARÍA GAJATE
VALLADOLID

Los 24 centros de enseñanza acreditados por el Instituto Cervantes en la Comunidad han situado a Castilla y León «en una posición de privilegio y liderazgo». Tanto es así que desde 2005 el número de alumnos se ha incrementado en un 37 por ciento y ha alcanzado la cifra de 45.000 estudiantes de castellano en la región en los últimos seis años. Este es el balance «favorable» del I Plan del Español como lengua extranjera que ha fortalecido un sector «mejor definido y que apuesta por la calidad». Sentadas estas bases, la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, presentó ayer en la Comisión de Coordinación del proyecto el borrador del que será la consecución de esta iniciativa entre 2012 y 2015, cuyas líneas maestras pivotarán sobre el apoyo a la actividad empresarial y el impulso del empleo, la internacionalización y la investigación.

El Plan del Español como Lengua Extranjera 2012-2015 estará «culminado y aprobado» en la primavera de 2012, y a diferencia del anterior no centrará sus esfuerzos en la captación de alumnos, sino en la «repercusión económica» de la llegada de estudiantes a Castilla y León. Para este nuevo horizonte, la Junta se marca el «gran reto» aglutinar al sector público-privado para crear una masa crítica que permita «competitividad en el exterior» y generar una demanda de empleo para atender el incremento de la actividad, apuntó García, que destacó la necesidad de establecer la coordinación institucional para lo-



García, con Rodríguez y Alonso, presidió la Comisión del Plan del Español

gar una mayor eficacia de los recursos de las administraciones.

Sin dotación presupuestaria por el momento, el II Plan contempla el impulso del empleo y el desarrollo empresarial como una de sus «prioridades». Para ello, se pondrán en marcha programas de apoyo a emprendedores y empresas que quieran reconvertir su actividad hacia la enseñanza del español o renovarse en busca de competitividad. En esta línea de trabajo, entrará en juego un Consorcio, que se creará en «breves fechas»

y que será una plataforma de diálogo entre instituciones y sector privado.

Salamanca, «cabecera»

En este nuevo órgano estarán las ocho universidades de la Comunidad, así como academias privadas de enseñanza acreditadas, fundaciones relacionadas con el español y los ayuntamientos de las nueve capitales de provincia, ya que García remarco que aunque Salamanca es «la cabecera» todas han mejorado en resultados y tienen potencial.